

72 anggota Paskibraka Tingkat Kabupaten Pasangkayu Menerima Pembekalan dari Pasiter Kodim

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 13, 2023 - 15:43



Pasangkayu – Sebanyak 72 calon Paskibraka tingkat Kabupaten Pasangkayu menerima pembekalan.

Pembekalan sekaligus pemberian motivasi, disampaikan langsung Kepala Seksi Teroterial (Pasiter) Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail, di Halaman Kantor Bupati Pasangkayu, Sabtu (12/8/2023).



Disampaikan Pasiter, bahwa pembekalan ini merupakan bagian dari tahapan latihan sebagai upaya menyukseskan pelaksanaan Pengibar Bendera Pusaka pada peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tingkat Kabupaten Pasangkayu tahun 2023.

“Sebab nantinya Paskibraka bertugas mengibarkan duplikat sang saka merah putih pada 17 agustus 2023 ini,” kata Kapten Inf Ismail

Dirinya juga memberikan motivasi kepada seluruh anggota Paskibraka untuk tetap fokus dan semangat serta ikhlas dalam melaksanakan latihan, sehingga dalam pelaksanaannya dapat berjalan sukses dan lancar.

“Jalani latihan ini dengan penuh semangat, serta jaga kekompakan agar pada saat tampil pada hari H dapat berjalan dengan maksimal, tetap menjaga kesehatan, istirahat yang cukup, berdoa sebelum melaksanakan kegiatan serta konsentrasi harus fokus dan laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya,” ajaknya.

Menurutnya, latihan Paskibraka ini cukuplah berat karena dari pagi sampai siang berjemur di panasnya terik matahari, ditambah lagi dengan melakukan berbagai kegiatan seperti PBB dan sebagainya. Itu semua membutuhkan mental yang kuat dan fisik yang prima.

“Latihan adalah sebuah perjuangan yang berat maka itu harus kita laksanakan dengan ikhlas. Berlatihlah dan ini harus terus dilakukan sehingga kalian akan terbiasa dan akan terasa ringan,” tuturnya



Diakhir pembekalannya, Ia menegaskan, kepada pelatih calon anggota Paskibra Kabupaten Pasangkayu, agar dapat melatih dengan keseriusan serta penuh tanggung jawab. Guna keberhasilan pengibaran sang saka merah putih pada upacara peringatan HUT RI ke-78 nantinya.

“Karena, keberhasilan Paskibra, cerminan dari keseriusan petugas pelatih dalam membinaanya,” ujar Pasiter Kodim 1437/Pasangkayu.